
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  A  PREFEITURA

MUNICIPAL  POR  MEIO  DA  SECRETARIA

MUNICIPAL  DA  EDUCAÇÃO  SOBRE  EXPANSÃO

DE  VAGAS  NA  EDUCAÇÃO INFANTIL  NA REDE

MUNICIPAL DE ENSINO DE RIBEIRÃO PRETO   

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,

informações a Prefeitura Municipal por meio da Secretaria Municipal da Educação sobre a

expansão de vagas na educação infantil na Rede Municipal de Ensino de Ribeirão Preto.

CONSIDERANDO  as  declarações  do  Prefeito  Municipal,  Duarte

Nogueira, enquanto era candidato a Prefeito de Ribeirão Preto, nas eleições municipais em 2020,

em entrevista a Rádio CBN Ribeirão e o Portal Acidade On sobre a expansão de vagas na Educação

Infantil, no dia 30/10/2020, na qual afirma e garante que iria "zerar" a fila das vagas em creche até o

inicio do ano letivo de 2021;

CONSIDERANDO a reportagem  da  "Acidade  On",  do  dia

11/05/2022, sobre déficit de vagas em creches em Ribeirão Preto, na qual o Ministério Público e o

Promotor Naul Felca confirmaram, que a Rede Municipal de Ensino de Ribeirão Preto tem um

déficit superior a 2.056 (mais de duas mil vagas em creche).

Nesse sentido, requeremos as seguintes informações:

1- Qual é o déficit de vagas em creche (0 a 3 anos) na Rede Municipal

de Ensino, atualmente, considerando que a legislação garante as famílias e crianças o direito à vaga

em uma Unidade Escolar em até 2 (dois) kilometros de distância? 
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2-  A  Secretaria  Municipal  da  Educação  possui  algum  dado  oficial

referente a demanda total de crianças de 0 a 3 anos que estão "fora" da escola? Se sim, solicitamos

uma cópia desse mapeamento por bairro e regiões da cidade.

3- Qual é o déficit de crianças de 0 a 3 anos que estão "fora" da escola

no Municipio de Ribeirão Preto? 

Sala das Sessões, 24 de maio de 2022.

COLETIVO POPULAR JUDETI ZILLI
Vereadora - PT 
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